
第９回議会報告会 他の意見 

 

１．安全・安心なまちづくりについて 

 

市内の道路や市道でも、街灯が少なく市全体的に暗く感じます。防犯灯は防犯意識の向上

と交通安全上大切なことではないでしょうか。市議会でも「安心して暮らせる茂原につい

て」議論していただきたい。 

 

２．一般質問の配付資料について 

 

一般質問を見ていると質問者が「資料をご覧ください」と言うことがあるが、インターネ

ット中継ではその資料を見ることができない。画面上でも、見られるようにしてもらいた

い。以前は、資料を出す質問者はいなかったが本当に必要なのか？ 

 

３．一般質問について 

 

一般質問は「市の施策や方針などについての質問」だと思っていましたが、茂原市では違

うのでしょうか。国に意見すべきことは、市議会でいくら反対と叫んでもしかたないので

はないでしょうか。自分の主義主張をする場所ではないと思います。 

 

４．議会報告会の配信期間について 

 

茂原市民です。議会報告会の録画配信(2/20(木)9:00〜)を視聴する場合、そのために仕事

を休まなければならず、視聴が困難です。録画配信にも関わらず、日時を限定している理

由がわかりません。最低でも 1週間程度の配信期間を設け、より広く市民が視聴できるよ

う対策を希望します。 

 

５．議会報告会について 

 

議会報告会は、市民も参加して質疑の場も設けて実施していただきたいと思います。そし

て当日参加出来ない市民のためにインターネットでも配信するようにして頂きたいと思い

ます。 

 

６．議会中継について 

 

質問をしている議員の後ろで居眠りしている議員がいたが、中継は全体を映すようにして

もらいたい。 



７．防災無線について 

 

茂原市の防災無線の放送は、「キンコンカーン」と音を鳴らしてから放送されますが、私

が６年前移住した時に聞いたときは、非常時のお知らせ音かと思い、驚きました。児童の

下校時は、オルゴールなど他の音に変えてはどうでしょうか。 

 

８．議会中継を視聴して感じたこと 

 

議会中継を視聴していると、どこそこにヒアリングしたという発言をされた方がいました

が、上から目線に感じた。 

 


